

Der letzte Spieltag verlief für unsere 2er leider nicht nach Wunsch.

Gaspolthofen 2 ring uns durch das 1:8 den 5. Platz ab - ein Punkt hätte uns schon genügt um in der Tabelle vor ihnen zu sein.

Die Spiele bestritten Franz, Max, Mike, Christoph, Dominik und Peter. Das Einzel haben auch genau diese 6 verloren - knapp am Sieg waren nur Mike und Christoph.

Beflügelt durch die hervorragende heurige Doppelbilanz glaubten wir daran, 3 Doppel gewinnen zu können. Spannend war es in allen 3 Partien, für uns entscheiden konnten aber lediglich Franz und Christoph das 1er-Doppel. Daraus resultierte dann das 1:8.

Kurze Bilanz der heurigen Saison:

- 6. Platz

- 16 gewonne Einzel

Herren 2 - Letzter Spieltag

Sonntag, den 04. Juli 2010 um 23:08 Uhr

- 14 gewonne Doppel - das sind die zweitmeisten!! in unserer Klasse

- erfolgreichster Doppel-Spieler: Franz mit 6:1

- Positivste Gesamt-Bilanz: Gernot mit 7:3

Gefeiert wurde aber auf jeden Fall der Meistertitel unserer 1er. Spielerisch können wir leider noch nicht mithalten. Beim Feiern dafür umso länger durchhalten ;-)

Wir freuen uns über die erfolgreiche Saison des UTC Aistersheim und blicken schon wieder gespannt auf die Saison 2011...